

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Las urbanizaciones tendrán una red separadora que evitará que rieguen con agua potable

El Ayuntamiento ha presentado la obra, que tendrá una inversión cercana al millón de euros, a los cinco grandes núcleos

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha iniciado los primeros pasos para la futura ejecución del proyecto de construcción de la red separadora de agua para el riego en las urbanizaciones y que permitirá que estas no tengan que consumir agua potable para sus jardines, con el consiguiente ahorro tanto de agua como económico.

Una actuación que el equipo de Gobierno presentó a los presidentes y responsables de las cinco grandes zonas residenciales del municipio (Albahonda I, II, III y IV y Carpihuelo), con el objetivo de dotarlas de un sistema que permitirá un importante ahorro en el consumo de agua y que permitirá proteger el medio ambiente, al no tener que utilizar agua de consumo para el riego de los jardines y parcelas, algo común en estas zonas ya que todas las viviendas cuentan con parcela.

Por ello, en estos momentos, a través del Servicio Territorial de Medio Ambiente de la Junta se ha iniciado el expediente que autoriza la ocupación temporal de la vía pecuaria de la Calzada Romana a su paso por Carbajosa, para la construcción de una tubería de 200 mm de diámetro para la conducción de agua de riego. Canalización que llegará del canal de Villagonzalo y permitirá ahorrar en el consumo de más de mil parcelas.

De esta manera, se intentan agilizar los plazos y las fases de ejecución de esta obra de gran envergadura, y aunque el Ayuntamiento costeó la redacción del proyecto, y la mayor parte de las urbanizaciones afectadas están



Chalets en la urbanización Carpihuelo. | ENE

El Ayuntamiento ha creado una comisión mixta con representantes de las urbanizaciones para seguir el proyecto

de acuerdo en contar con esta infraestructura, los responsables que accedan al Gobierno tras la formación del nuevo Ayuntamiento deberán retomar el proyecto para determinar el comienzo de las obras, que supondrán un presupuesto de un millón de euros.

Para ello, se ha creado una comisión mixta con representantes del Ayuntamiento y de las urbanizaciones con el fin de hacer un seguimiento y comprobar el desarrollo de la obra, así como las decisiones a tomar durante su ejecución.



Chavales de Carbajosa en uno de los talleres del Centro Joven. | ENE

Las actividades para los jóvenes incluyen un campamento multiaventura a final de mes

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa, a través del Centro Joven, ha organizado para los días 29 y 30 de junio un campamento multiaventura que se celebrará en Hervás y que está dirigido a los jóvenes del municipio. Se trata de disfrutar de dos días de naturaleza y deportes de aventura en el entorno del valle del Ambroz.

Los participantes reali-

zarán escalada, tiro con arco y otros deportes, además de tener tiempo para darse un chapuzón y compartir experiencias con otros jóvenes de Salamanca. Las inscripciones para participar estarán abiertas hasta el día 20 y la iniciativa está promovida de manera coordinada por los Centros Jóvenes de Carbajosa, Santa Marta, Villares de la Reina y Villamayor.

■ VILLARES DE LA REINA



Exposición de los talleres de manualidades. El aula de exposiciones del centro cultural acoge la muestra de las labores realizadas a lo largo del curso tanto por los alumnos de manualidades como pintura, costura, patchwork y otras disciplinas. | ENE

SANTA MARTA



Ocio para los escolares del Miguel Hernández
Los alumnos más jóvenes del colegio Miguel Hernández han disfrutado de distintas actividades de ocio con las que han compartido además de su tiempo de formación momentos de diversión en el parque infantil. | ENE



Final del curso de formación sobre arroces
Los alumnos que han participado en los talleres de formación sobre la elaboración de distintos tipos de platos con arroces y ensaladas han concluido su etapa formativa en la localidad. | ENE